

## a Un salon de la santé au Waux-Hall de Nivelles, ce samedi

La quatrième édition du Salon de la santé et du bien-être aura lieu ce samedi 31 août. Une quarantaine d'exposants seront de la partie.

VINCENT FIFI

Publié le 30-08-2024 à 06h00

Enregistrer



L'échevinat de la santé et le CPAS de Nivelles ont collaboré à l'organisation du Salon de la santé et du bien-être. Rendez-vous ce samedi 31 août au Waux-Hall. ©ÉDA

27 Partages     

C'est en 2016, sous l'impulsion de l'échevin de la Santé de l'époque, qu'un premier Salon de la santé et du bien-être avait été organisé à Nivelles. Il s'agissait de s'inscrire dans une perspective d'information médicale et de prévention, en invitant des professionnels de la santé pour qu'ils rencontrent les citoyens intéressés par des conseils dans divers domaines.

La première édition avait attiré près de 300 visiteurs mais le Covid a contrarié l'organisation de ce rendez-vous conçu pour revenir tous les deux ans. On en sera cependant à la 4e édition, ce samedi 31 août au Waux-Hall. L'échevinat de la santé et le CPAS – il s'agit aussi d'une politique relevant du plan de cohésion sociale – ont collaboré pour inviter une quarantaine d'exposants dont des représentants de l'hôpital de Nivelles (groupe Helora) et du Chirec dont un centre médical est implanté à Nivelles Nord.



## CHIREC

Source : Avenir.net

Keyword : CHIREC

Journalist : Vincent Fifi

Url : [www.lavenir.net/regions/brabantwallon/nivelles/2024/08/30/un-salon-de-la-sante-au-waux...](http://www.lavenir.net/regions/brabantwallon/nivelles/2024/08/30/un-salon-de-la-sante-au-waux...)

Ad value : optional

Date : 30.08.2024

Visitors : 118.788\*

Les visiteurs pourront par exemple découvrir sur place un colon et un sein géants, se faire dépister contre le diabète ou certains cancers, rencontrer des orthopédistes, faire un test respiratoire, s'informer sur l'hypnose ou sur les troubles du sommeil, parler avec des pédiatres et des pédopsychiatres, bénéficier d'un massage aux huiles essentielles, prendre des renseignements sur l'hospitalisation à domicile, évoquer les activités physiques adaptées aux seniors...

*"Les professionnels du domaine paramédical seront aussi présents, ajoutent les organisateurs. Comme pour les éditions précédentes, des stands seront réservés au secteur du handicap et des aînés. Sans oublier deux conférences."*

En effet, deux conférencières évoqueront samedi des thèmes dont on parle beaucoup, mais qui restent assez méconnus du grand public. De 10h à 11h dans la salle de spectacle, la professeure Lisa De Noose, de la faculté de psychologie de l'UMons, fera le point sur ce qu'est et ce que n'est pas un fonctionnement à haut potentiel, apportant des informations fondées sur les connaissances scientifiques actuelles. Puis, de 13h à 13 h, Lisiane Delanaye, de l'ASBL SOS Burn-out Belgique, détaillera quels processus mènent au burn-out, les différentes phases de ce fléau qui touche de plus en plus de monde, ainsi que les moyens pour en sortir.

Les visiteurs du salon recevront à l'entrée un sac contenant de l'eau, une pomme et divers échantillons.